



平成29年 9月28日
豊玉南小学校たより

平成29年度 10月号

とよみなみ

夏の作品にうなる

校長 風見由起夫

9月30日が運動会ですので、少し早めの学校だよりとなりました。応援団の朝練習、各学年の練習やリレー選手の自主練習など、日中は元気な声がよく聞こえていますが、子供たちの帰った学校でこの原稿を作成していると、校庭から虫の音が聞こえてきました。今年の運動会のスローガンは「仲間とともに全力で戦え、世界一の豊南陸上」です。当日は、保護者、地域の皆様方に子供たちへの大きな声援をお願いいたします。そして、子供たちの活躍と成長をご確認ください。

さて、2学期始め、各教室には子供たちの自由研究、自由工作が展示されていました。放課後ゆっくりと見てまわりました。インタビュー付職業調べ、山手線の駅調べ、野球盤、紙粘土で作った給食、本格的な縁台等々、そのアイデアと努力に思わず一人うなっていました。

学校では、生活科や総合的な学習の時間で、興味のあることを調べたり、工夫して物を作ったりすることがありますが、テーマは決められています。夏の自由研究、自由工作のように、自分でテーマを決めて挑戦することは、この時期にしかできない貴重な経験だと思います。すすめていくにあたって、ご家庭での支援や助言もあったかと思います。ご協力ありがとうございました。

子供たちの作品の一部（全てを掲載できなくてごめんなさい）をホームページに載せていますので、ご覧ください。



とうもろこ紙



手提げ

教職員異動 教職員の異動がありましたので、お知らせいたします。

【退職】心のふれあい相談員 山本 佐季子 【着任】講師（1年算数他） 船津 みゆき
講師（2年算数他） 岩村 昭

10月の行事予定

1日(日) 運動会予備日 都民の日	16日(月) クラブ活動
2日(月) 振替休業日	17日(火) 補充教室
5日(水) 委員会活動（5校時） ※1～4年4時間授業	18日(水) 教育会全体研究会（4時間授業）
6日(木) 安全指導日	19日(木) 生活科見学（1・2年）
9日(月) 体育の日	20日(金) 読書旬間終
10日(火) 読書旬間開始	23日(月) 個人面談①（希望制全学年実施）
11日(水) 研究授業（5年） ※該当学年以外4時間授業	24日(火) 個人面談②（希望制1～4年実施）
12日(木) 避難訓練（二次避難）	25日(水) 個人面談③（希望制全学年実施）
13日(金) 情報モラル講習会（5年・保護者）	26日(木) 個人面談④（希望制1～4年実施）
14日(土) 土曜公開 3・5年学年活動	27日(金) 個人面談⑤（希望制5・6年実施）
	30日(月) 個人登校開始 委員会活動

10月の個人面談について ※曜日・学年によって時程が異なります。ご確認ください。

23日(月)	1～4年：4時間授業	56年：5時間授業	全学年面談実施
24日(火)	1～4年：4時間授業	56年：通常時程	1～4年のみ面談実施
25日(水)	全学年：5時間授業		全学年面談実施
26日(木)	1～4年：4時間授業	56年：通常時程	1～4年のみ面談実施
27日(金)	1～4年：通常時程	56年：5時間授業	56年のみ面談実施

落ち着きのある生活をしよう

運動会の練習も活発になり、子供達の様子は日々にぎやかです。校内だけでなく、校外でも落ち着いて生活し、思わぬ怪我や事故に気を付けていきます。今月も、楽しく健康に学校生活を送るために、ご家庭でも早寝早起き、適度な運動、朝ご飯をしっかりをとることを心がけてほしいと思います。

〈 4年の窓 〉

4年担任 渡瀬 雅江

中学年の後半を迎え、一人一人の成長している姿に、毎日元気をもらっている担任です。

①水泳がんばりました！

三年生までは水泳が苦手だった子、得意だから自分の目標を高くもって練習した子がたくさんいました。さらに、お互いに泳ぎ方を教え合う姿、検定の時には、「がんばれ～！」「もう少しだよ～！」と友達を応援するために自然に大歓声があがりました。

②運動会練習がんばりました。

昨年度よりも複雑な隊形移動、自分たちで考える振り付け、毎回の練習時間ごとに内容を少しずつレベルアップしていきましたが、そのすべてに真剣に取り組み、担任が想定していたより早いペースで練習をしていきました。

③給食準備はスイスイ進む。

運動会練習中は、給食準備中にリレー選手が練習に行き、うさぎ当番の人は早めに食べ始めるため、手が空いている人が準備を手伝わなければ時間内に給食を食べることができません。今年は担任が言わなくても、自分が何をしたらいいかを考えて動いているので、給食準備がスイスイ進んでいます。

4年生の一番の強みは「いつでも前向き」そして「笑顔」「優しさ」です。あれ？一番が三つもありますが、もっともっと強みを増やして最高の4年生になってほしいと思っています。

〈 給食室から 〉

栄養士 藤田 純恵

毎日の給食を楽しみにしている子供たち。給食時間になると、クラスで協力して上手に準備を進めています。そして、給食時間の後には「ごちそうさまでした」「おいしかったです」と声をかけてくれる子がたくさんいます。

4月に進級してから約半年が過ぎ、子供たちの成長を感じるが増えてきました。給食の配膳が手際よくできるようになったり、食べる量が増えたり、苦手な食べ物に少しずつチャレンジしたり。そんな姿を見ると、とてもうれしくなります。

学校給食は食育の役割も担っています。食育の内容として ①食事の重要性 ②心身の健康 ③食品を選択する能力 ④感謝の心 ⑤社会性 ⑥食文化 があります。毎日の給食を通して、成長に必要な栄養をしっかり取るだけでなく、食事やそれに関する文化について学び、感謝の気持ちをもって食べることができるようになって欲しいと思っています。

実りの秋になりました。旬の食べ物を取り入れながら、安全でおいしい給食を提供できるよう、給食室一同、力を合わせて頑張ります。

◇給食費・教材費 引き落とし日

- ①10月 5日(木) ②10月16日(月)
入金をよろしくお願い申し上げます。

〈 運動会 〉

運動会実行委員長 小松 瞳

いい天気が続く9月。子供たちは、強い日差しにも負けず、毎日練習に取り組んでいます。その様子を少し覗かせてもらいました。元気いっぱい踊る1年生。友達と協力して走る2年生。集団の力を意識し、団結する3年生。ダンスを考え工夫する4年生。伝統を受け継ぐ5年生。お互いを分かり合い、信頼し合う6年生。当日は、一つ一つの種目の内容はもちろん、こんなに成長してきたのか、こんなに成長していくのか、と「6年間」という月日も感じていただければと思います。

種目の他に、5・6年生を中心とした係活動にも注目です。応援団・音楽・プラカード・運動係の、練習の積み重ねを感じさせる姿。心を込めた放送。ゴールした児童の手を引く審判係の姿。大きなプログラムやスローガン、ポスターの美しさ。用具を準備するスピード。階段を何往復もし、得点板を替える採点係の姿。役割を果たした子供たちの清々しい表情をお見逃しなく。

運動会には、みなさんの声援も欠かせません。精一杯頑張る全ての豊南の子供たちへ、あたたかいエールをよろしく申し上げます。